

Mise en service du nouveau scanner au Centre Hospitalier Royan-Atlantique

Le Centre Hospitalier Royan-Atlantique est fier d'annoncer la mise en service de son tout nouveau **scanner 100% hospitalier** (plus de plages de rendez-vous offertes), qui a accueilli son premier patient ce matin à 9h. Cette technologie de pointe marque une avancée significative dans la qualité et la rapidité des soins d'imagerie en coupes proposés aux patients du territoire.

Un scanner à la pointe de l'innovation

- **Des examens plus rapides** (scanner 64 barrettes contre 32 sur équipement précédent) des temps de prise en charge réduits, et optimisation des flux patients hospitalisés et les urgences, grâce à des créneaux supplémentaires dédiés.
- **Des images plus précises** : une résolution 2 fois plus fine pour des diagnostics encore plus fiables.
- **Moins de produit de contraste** : une dose réduite augmentant le confort et la sécurité des patients.
- **Irradiations réduites** : des technologies optimisées pour minimiser les doses de rayonnement et protocole Low-dose pour les dépistages.

Avec ces performances, le CHRA table sur une capacité a minima de **30 patients par jour**, améliorant l'accessibilité et la prise en charge globale pour le territoire et propose des plages d'urgences tout au long de la journée.

Un outil pensé pour les professionnels de santé

- **Un pilotage simplifié** : les manipulateurs peuvent désormais configurer les protocoles directement depuis la salle d'examen, grâce à l'utilisation de tablettes numériques et rester ainsi auprès des patients durant la phase de lancement des examens et les rassurer.
- **L'intelligence artificielle au service du diagnostic** : intégrée au scanner, elle permet de préparer et de peaufiner les interprétations. De manière automatisée, l'IA propose des comparaisons avec les examens antérieurs, permettant de mieux cibler et qualifier les évolutions, particulièrement utile dans la prise en charge des pathologies cancéreuses.
- **Une équipe mobilisée** : les radiologues, les manipulateurs, les brancardiers et le secrétariat d'imagerie sont tous d'ores et déjà mobilisés pour améliorer l'accès aux examens à visée diagnostique et permettre ainsi des prises en charge et des orientations plus rapides.

Un investissement au service des patients

Acquis pour un montant de **560 000 euros**, ce scanner témoigne de l'engagement du CHRA dans une démarche d'innovation constante pour répondre aux besoins croissants de notre territoire. Nous remercions nos équipes et partenaires pour leur mobilisation dans la réussite de ce projet. Ce 3ème équipement scanner en Pays Royannais marque une étape importante dans l'amélioration des soins pour nos patients.

La Direction

CONTACT PRESSE

DIRECTION COMMUNICATION :

■ Lucie DUVAL – Chargée de communication - 05 46 39 52 42 – communication@ch-royan.fr

